



ÉGLISE CATHOLIQUE  
EN CHARENTE  
Diocèse d'Angoulême

---

Capable d'aimer comme le seigneur

---



**BENI SOIT LE SEIGNEUR  
QUI CROIT EN NOTRE CAPACITÉ D'AIMER COMME LUI**

Bénissons Dieu, **Notre Père plein de tendresse et d'amour**, Lui qui **nous a faits pour “aimer et être aimés”**.

Parce que **nous sommes « faits d'argile »**, tout comme Adam, nous sommes fragiles. Et malheureusement, il peut nous arriver de suivre le chemin inverse à celui de l'amour.

Mais, puisque **nous sommes aussi « à l'image de celui qui vient du ciel », nous sommes capables, heureusement, d'aimer comme lui**.

Le croyons-nous vraiment ? **Le Seigneur, Lui, croit en nous. Il croit en notre capacité d'aimer comme Lui.** Aussi nous recommande-t-il de vivre d'amour et de miséricorde : « *Aimez vos ennemis, faites du bien à ceux qui vous haïssent. Souhaitez du bien à ceux qui vous maudissent, priez pour ceux qui vous calomnient* ».

Jésus nous invite à exercer à l'égard de tout être humain, la miséricorde dont nous bénéficiions nous-mêmes ; à l'égard tous, sans aucune exception ; et donc à l'égard de nos ennemis. Le pouvons-nous vraiment ? Avec sa grâce, c'est possible. C'est un chemin exigeant, mais qui libère, qui donne la paix du cœur, qui fait de nous de véritables enfants de Dieu notre Père.

Mais qui sont nos ennemis ? Ceux qui ne nous aiment pas, ou ceux que nous n'aimons pas ? Dans la Prière eucharistique n° 2 pour assemblée d'enfants, nous avons cette prière à la fois belle, vraie, et réaliste : « *Père Très Bon (...) N'oublie pas ceux que nous aimons et ceux que nous n'aimons pas assez* ». A chaque fois que j'ai choisi de la prier avec une assemblée d'enfants, je me suis toujours dit : ‘*Cette demande a aussi sa place dans les assemblées pour adultes !*’

Si nous prions pour ceux que nous aimons seulement, si nous ne savons pas ou ne voulons pas donner, pardonner... **qu'est-ce qui fait la spécificité de notre être chrétien ?**

**Seigneur, apprends-nous la vraie mesure de l'amour !**

